



令和7年12月2日(火) 第18号

北九州市立特別支援学校

北九州中央高等学園

文責 校長 谷 義久

落成式～盛大に開催～

11月20日(木)に新校舎の落成式典が行われました。北九州中央高等学園からは実習期間中ということもあり、学校代表として3年生5名が出席しました。福岡県トラック協会より寄贈いただいた記念樹の植樹式。トラック協会より寄贈いただいた樹木を記念する記念碑の除幕式。テープカットと式典が進みました。それぞのセレモニーに代表の生徒が活躍しました。

新しい体育館に移動してセレモニーの後半が進みました。体育館では、北九州中央高等学園と小倉北特別支援学校の児童生徒を代表して、本校の江頭さんが挨拶を行いました。挨拶を紹介します。

新校舎はとてもきれいで、感動しています。私たち3年生は、この校舎を使用することはありませんが、後輩たちや小倉北特別支援学校の皆さんのが、同じ場所で学び、心を一つに新たな気持ちで立派な社会人になることを目標に頑張ってくれることとと思います。新校舎を拠点に、今後ますます発展していくことを期待して児童生徒代表の挨拶とさせていただきます。



武内北九州市長さんや

太田教育長さん、市議会

副議長さんはじめ、市議会

議員のみなさん、校地内に

植えられたたくさんの樹木を

寄贈いただいたトラック協会

の皆さんなど、多くの来賓の皆様をお招きしての式典で、江頭さんは堂々と立派に代表挨拶をしました。

最後に、小倉北特別支援学校の校歌と北九州中央高等学園の校歌斎唱となりました。校歌は、事前に3年生諸君が歌った歌声を収録したCDにあわせて、5人がステージ前で披露しました。

自信に満ち溢れた堂々とした歌声を披露してくれて、参列いたいたみなさんも感心していました。令和8年4月から新しい校舎での学びが始まります。江頭さんの挨拶にもありましたが、3年生は新しい校舎で学ぶことができません。3年生の皆さん、中央高等学園開校以来先輩たちが大切に使ってきた戸畠校舎の最後の卒業生として、誇りをもって旅立ってほしいと思います。1,2年生は先輩たちの思いを大切にしながら、新校舎で中央高等学園の伝統を守り、新たな歴史を刻んでいきましょう。



清掃班 出張清掃～12月9日(火)～

今回は、3か所の出張清掃です。沢見市民センター、天籟寺市民センターに加えて初めての出張先になる、小倉南区の特別支援教育相談センターの清掃を行います。特別支援教育相談センターまでは、バスとモノレールを乗り継いで出張します。

農耕班 事務・軽作業班 区役所販売～12月19日(金)～

本年度2回目の区役所販売が12月19日(金)に小倉北区役所1階にて開催されます。今回は、農耕班と事務・軽作業班が販売を行います。毎回、好評をいただいている保護者の皆様もお時間が許しましたら、ご来場ください。開始時刻の詳細が決定しましたら、お知らせいたします。